



～臨時休業の延長～ 子どもたちの安全を最優先にお願いいたします

4月11日(土)からの臨時休業がさらに5月末までと延びました。新型コロナウイルスの感染は拡大の一途をたどり、感染者は増えるばかりです。今のところ一番安全なのは、自宅にいるしかありません。しかし、休業が続くことで、子どもたちの健康や学習・生活への不安や心配は増すばかりです。



【4月 桜が満開の石橋北小学校】

子どもたちのいない学校は本当に寂しい限りです。いつもでしたら、1年生が朝顔の種まきをしたり全校児童で田植えが行われたりする頃です。季節は春から初夏に移ろうとしています。学校生活が思うように生まれられないもどかしさがあります。しかし、今までのやり方では解決出来ない非常事態の状況ですから、今後はお家の方々の協力を得て、家庭学習がさらに充実するよう、できることへのチャレンジをしていきたいと思えます。そこで下記の様な取り組みを進めていきます。

- ① 週一回、登校班の地区別登校日を設ける。(5月11日から5月末まで)

木曜日	若林南・上古山	8時10分～10時30分	5/14・21・28
金曜日	若林北・上原	8時10分～10時30分	5/15・22・29

※ 短時間で子どもたちの健康状態の確認や家庭学習の提出や次の課題の配付などを行います。登校班の地区で割り振りましたので、登校班でいつも通り登校します。

※ 感染の心配があり登校を見合わせたい場合や健康状態が良くない場合、授業日ではないので欠席にはなりません。学校に電話でご連絡ください。連絡帳での欠席連絡はしなくて大丈夫です。

- ② HPに下野市や学校で作成した学習動画コンテンツを掲載し、家庭学習を進める。

※ 動画フォルダを開くためにはパスワードが必要です。準備が整い次第、パスワードを配信メール等でお知らせしますので、確認の上、お子さんにもお知らせください。

※ 開始は5月18日(月)頃を予定しています。

今後の状況によっては、夏休みなどの長期休みに学習をしたり、学校行事を再度見直したりすることを考えています。決まり次第、その都度ご連絡をしますので、通知や配信メールでの確認をお願いいたします。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



藤棚の藤が満開!



花壇の花も満開です!

親子読書のすすめ

外出自粛が続く中、親子での読書に取り組んでみてはいかがでしょうか。学校の図書室でも毎回3冊の本を貸し出します。親子で読んで、感想を共有するのも楽しい

と思います。また、文部科学省の「子供の学び応援サイト」に

子供の読書キャンペーン～きみの一冊をさがそう～

があります。11人の方々がおすすめの本を紹介しています。ぜひ、色々な本に挑戦して、感じたことや考えたことを読書記録に書いてみましょう。



鈴木大地(スポーツ庁長官)

『彼の生きかた』 遠藤周作 著(新潮社)

言葉が不自由なため弱気で、人とうまく接することができない主人公の一平。そのため、人よりも動物を愛し、野生のニホンザルの調査に一身を捧げる決意をする。しかし、無理解な人間たちが立ちふさがると数々の壁にぶつかる。自分の意志を大切に、純朴でまっすぐな生き方を貫く姿を描く長編小説。

●子供たちへのメッセージ

自分がやりたいことを見つけても、その意志を貫き、実現するのは容易なことではありません。主人公が目標に向かってひたむきに努力する姿が、皆さんの心に響くと思います。受験や就職など人生の節目に、ぜひ読んでみてください。

古坂大魔王(文部科学省 クロス カルチュラル コミュニケーション大使)

『だるまさんが』 『だるまさんの』 『だるまさんと』(だるまさんシリーズ)

かがくいひろし 著(ブロンズ新社)

だるまさんとその仲間のおりなす、シュールで可愛くて病みつきになる絵本。読み聞かせをしていると、「だるまさんが～」の言葉に反応して子供達も一緒になって読んでしまうという、楽しくコール&レスポンスができる内容になっていて、この本を使って親子で様々なコミュニケーションが取れます!

●子供たちへのメッセージ

手に取って、感じて、読んで、めくる。そこに君達の未来が詰まっています。

本さえ読んでれば、この世界は走って行ける!

梶田隆章(ノーベル物理学賞受賞者・現東京大学宇宙線研究所所長)

『バッタを倒しにアフリカへ』 前野ウルド浩太郎 著(光文社)

本書は、若いバッタ研究者がアフリカの砂漠での自らの研究体験について書いた本です。駆け出しの研究者の研究への想いや、いろいろな苦労が書かれていて、著者に共感するところがたくさんあります。研究というもののリアルな一面を知る機会を与えてくれる魅力的な1冊です。

●子供たちへのメッセージ

この本は、皆さんが皆さんの将来のことを考えるとき、きっと参考になると思います。



臨時休業中の交通事故防止・防犯に努めよう!!

3月からの臨時休業に伴い、全校区での子供の交通事故が増えています。外出する場合、自転車の乗り方や道路の歩き方など十分に気を付けましょう。特に自転車はヘルメットを正しく着用して乗りましょう。

また、家でお子さんだけで留守番をしている場合、施錠や大人がいるようにテレビやラジオを付けて過ごすなど防犯にも努めてください。



トウサワトラノオの花が咲きました!!

昨年、吉田西小学校より下野市に生育するトウサワトラノオの苗をいただきました。サクラソウ科の多年草植物で休耕田や湿地に生える絶滅危惧種の植物です。今年も昨年種の種がこぼれ、石北小でも花を咲かせました。職員室の前のプランターに咲いていますので、ぜひ観察してみてください。

